



Stéphane
COCHEPAIN
Conseiller municipal
Président du groupe
Mouvement Démocrate

Permanence :
34 rue H. Barbusse - Clichy
Tél. : 01.47.37.12.65

dialogue@cochepain.fr

Chauffage urbain de Clichy : Pourquoi les clicheois paient trop chers ?

« Je dénonce depuis des années, notamment lors des conseils municipaux, le coût exorbitant du chauffage urbain à la charge des clicheois : locataires HLM, habitants de certains immeubles privés, hôpital Beaujon, tous les bâtiments communaux, sans aucune réaction de l'équipe municipale. »

LES ERREURS DE LA GESTION MUNICIPALE

- La Ville a fait le choix du chauffage urbain en 1965 avec des montages juridiques curieux. Résultats : le chauffage est pour les Clicheois hors de prix,
- En 1995, la ville a prolongé le contrat du fournisseur de 20 années de plus,
- En 2002 et 2006, 2 rapports ont signalé à la ville une dérive des coûts, et donc les hausses des factures,
- Aujourd'hui, la presse s'en est fait l'écho : nous payons le chauffage urbain scandaleusement cher...

MES PROPOSITIONS

MOUVEMENT
DEMOCRATE

- Entamer d'urgence avec le concessionnaire une négociation constructive, et non pas une procédure judiciaire aussi hasardeuse que coûteuse, comme le propose la mairie (à 6 mois des élections municipales). Pourquoi encore alourdir la note pour les Clicheois ?
- Doter le service «achats et marchés» de la Ville des moyens humains nécessaires pour mieux traiter avec les fournisseurs de la ville, dans l'intérêt des finances publiques et donc dans celui des Clicheois.
- Mener une politique de l'énergie ambitieuse pour la ville afin de réduire les émissions des gaz à effet de serre et faire de Clichy un modèle en matière de développement durable.

« Sur ce dossier, comme sur tous, nous sommes et resterons vigilants pour défendre les intérêts des Clicheois. »

CLICHY DE TOUTES NOS FORCES